

Une fondue pour l'intégration



Bains des Pâquis. Une trentaine de réfugié-es ont pris part hier soir à la soirée fondue organisée par l'Œuvre suisse d'entraide ouvrière (Oseo). Il s'agissait de la deuxième soirée du genre organisée ce mois-ci et dont l'objectif est de marquer l'accueil grâce à un «moment différent et festif», selon les organisateur-rices. Dans une ambiance conviviale, ponctuée par les mélodies de l'accordéon, les participant-es, en majorité ukrainien-nes, ont ainsi pu découvrir cet incontournable de la gastronomie suisse, en en apprenant plus sur Genève et les Bains. CO/JPDS

MERCREDI 1^{ER} MARS 2023

LE COURRIER

L'ESSENTIEL, AUTREMENT.











OSEOGENEVEOSEOGENEVEOSEOGENEVEOSE

EOGENEVEOSEOGENEVEOSEOGENEVEOSE

EN

VE

OS

EOC

EN

VE

OSEOGENEVEOSEOGENEVEOSEOGENEVEOSE



OSEOGENEVEOSEOGENEVEOSEOGENEVEOSE

EOGENEVEOSEOGENEVEOSEOGENEVEOSE

EN

VE

OS

EOC

EN

VE

OSEOGENEVEOSEOGENEVEOSEOGENEVEOSE